

# Liebe Schi & Board Fans

Das neue Programm für die Saison 2018/19 ist bereits geplant. Wir sind überzeugt, dass auch für Euch etwas dabei ist und dass Ihr wieder mit dabei seid.

Für die neue Saison sind 8 Schifahrten von der Sektion Schi und Snowboard und ein Schi-Wochenende vom Arbeiter- und Angestellten BR geplant. Das Programm beginnt, sofern es die Schneelage zulässt, Mitte Dezember 2018 mit der Fahrt nach Obertauern.

Ab Jänner 2019 fahren wir im 2-Wochentakt zu den schönsten Schigebieten. Für die 7 geplanten Ausflugsziele haben wir auch Ausweich-Schigebiete vorgesehen, so dass je nach Wetterlage vom Norden in den Süden oder umgekehrt gewechselt werden kann.

Wenn Ihr Fragen oder Wünsche zu den Schiausflügen habt, bitte kontaktiert uns persönlich, telefonisch bzw. per E-Mail.

Außer unseren Schifahrten werden wir auch heuer wieder versuchen Kooperationen mit Salzstiegl, Präbichl, etc, anzubieten um wieder in den Genuss von günstigen Tageskarten und Saisonkarten zu kommen.

Auch werden wir wieder Leihski anbieten.

Ein Blick in die Homepage zahlt sich aus.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und wünschen Euch eine verletzungsfreie Saison 2018/2019.

Sektionsleiter

**Jörg Pichler**

[Joerg.Pichler@andritz.com](mailto:Joerg.Pichler@andritz.com)

+43 664 961 44 60

Sektionsleitung Stv.

**Margit Haas**

[margareta.haas@andritz.com](mailto:margareta.haas@andritz.com)

+43 316 6902 2518

Sektionsleitung-Stv.

**Heinrich Reinisch** +316 6902 3057

[Heinrich.reinisch@andritz.com](mailto:Heinrich.reinisch@andritz.com)